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～語り合おうクラブ旗のもと、まだ見ぬ発想のために～

№353　令和元年９月２日発行

４月例会４月例会

会長挨拶　田中会長会長挨拶　田中会長

出席︓総会31名（シニア1名）懇親会31名（シニア1名）委任状43通出席︓総会31名（シニア1名）懇親会31名（シニア1名）委任状43通
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開催日 ：4月27日（土）　
主   管 ：総務委員会
委員長 ：落 合　  勝
開催地 ：ホテルマロウド筑波

開催日 ：4月27日（土）　
主   管 ：総務委員会
委員長 ：落 合　  勝
開催地 ：ホテルマロウド筑波



土浦市市役所近くの中心街に今年2月に開業した複合商業施設「つちうら横丁」を視察しました。

新年度の新たな意気込みを仲間たちと語らい親睦を深めました。

5月例会5月例会
開催日 ︓5月22日（水）　
主　管 ︓協働のまちづくり委員会
委員長 ︓海老澤　理人
開催地 ︓靖国神社・国会議事堂他

開催日 ︓5月22日（水）　
主　管 ︓協働のまちづくり委員会
委員長 ︓海老澤　理人
開催地 ︓靖国神社・国会議事堂他

「出発」
靖国神社参拝・国会議事堂・議員会館見学・皇居・谷中銀座商店街視察

「出発」
靖国神社参拝・国会議事堂・議員会館見学・皇居・谷中銀座商店街視察

土浦図書館　プレイアトレ土浦（土浦駅ビル）つちうら横丁土浦図書館　プレイアトレ土浦（土浦駅ビル）つちうら横丁土浦図書館　プレイアトレ土浦（土浦駅ビル）つちうら横丁土浦図書館　プレイアトレ土浦（土浦駅ビル）つちうら横丁

土浦駅ビルが霞ケ浦サイクリングの拠点として4月にオープンした「プレイアトレ」。見どころ満載でした。

4月例会オプショナルツアー4月例会オプショナルツアー

懇親会懇親会懇親会懇親会

　平成31（2019）年度定時総会は、来賓として下館ＪＣ理事長・下館ＹＥＧ会長をお迎えして土浦の

ホテルマロウド筑波で開催されました。全ての審議事項が円滑に承認され、２年目となる田中会長の

下でよりいっそう活発な活動が出来る事を確信致しました。懇親会では来賓の下館ＪＣ副理事長・下館

ＹＥＧ会長にご挨拶を頂きました。参加して頂いた方々は会員同士の親睦を図られたことだと思いま

す。土浦の地での開催にもかかわらず参加して頂きました全ての皆様に感謝申し上げ報告とさせて頂き

ます。ありがとうございました。
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参拝前に身を清める参加メンバー参拝前に身を清める参加メンバー

国会議事堂正面国会議事堂正面

講師例会　講師　藻谷浩介氏
このままでいいのか　筑西、桜川～事実を見つめ考えよう～

６月例会
開催日 ︓6月16日（日）
主　管 ︓研修委員会
委員長 ︓飯田　秀夫
開催地 ︓アルテリオ

講師例会　講師　藻谷浩介氏
このままでいいのか　筑西、桜川～事実を見つめ考えよう～

参加人数　同友クラブ会員３４名(正会員３０名、シニア４名）その他９７名　　合計１３１名参加人数　同友クラブ会員３４名(正会員３０名、シニア４名）その他９７名　　合計１３１名

厳粛な本会議場にて厳粛な本会議場にて
自民党本部にて開催
されていた茨城物産展
自民党本部にて開催
されていた茨城物産展

江戸城本丸跡江戸城本丸跡東御苑　大手門東御苑　大手門桜田巽櫓桜田巽櫓

　令和という新たなる時代を迎え、最初の

例会として改めて日本人としての誇りを持

ち、襟を正そうと企画いたしました。靖国

神社に於いて正式参拝し、敷地内にある遊

就館において日本の歴史を学びました。そ

の後予定してはいませんでしたが、自民党

本部に於いて開催されていた茨城物産展を

見学いたしました。大変にぎわっており、活気がありました。次に議員会館・国会議事堂を見学させて

頂きました。秘書の中山さんに普段とは違うコースで案内して頂き、田所先生自ら説明、解説して頂き

ながらの見学は大変貴重な時間となりました。次に皇居（東御苑）を参観し、都内とは思えない穏やか

な空気に感動いたしました。最後に谷中銀座商店街を視察いたしましたが、平日にもかかわらず活気あ

ふれる街並みに羨望と嫉妬を覚え、自分たちの筑西市でもこのような商店街、又活気を取り戻したいと

改めて強く感じました。

　一日を通して天気に恵まれ、少し暑い位の中で参加者の皆様には、相当の距離を歩いて頂き、予想以

上に体力的に厳しい例会となりましたが、その分、各自得るものもあったのではないかと感じます。

　当日予定を変更させていただいた事等、色々と不備があり大変申し訳ありませんでした。今後の課題

とさせて頂きます。最後に参加して頂いたメンバーの皆様に改めて感謝させて頂き御報告とさせて頂き

ます。
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　今回の企画は今後の地域活性化に向けた幅広
い議論を巻き起こすきっかけとなるような講演
会にすることが目的でしたが、筑西市長、桜川
市長をはじめ両市の行政関係者の方々に32名ご
参加頂くことができ、今後の街づくりに期待感
が膨らみました。講師の藻谷先生の講演は累計
6000回を超える登壇および番組出演をしている
だけあり、会場参加型のクイズ形式を取り入
れ、笑いも交えた飽きない講演会となりました。また独自で作成されたグラフは、講演内容を裏付ける
完成度の高いものになっており会場の多くの皆様がうなずく姿が見受けられました。
　講演終了後は筑西市役所の人口対策部の方々から、「本日のデータを頂きたい」、また桜川市長からは
「桜川市でも開催したいので先生に予約をいれたい」などお話を頂くことができ、有意義な講演会に
なったと思います。講演会終了後は滅多に参加しないという懇親会にも快くご参加頂くことができ、
同友クラブの歴史に残る大きなイベントになったのではないでしょうか。
　最後に、ご参加くださいました会員の皆様に感謝申し上げ報告とさせて頂きます。

「自然と触れ合うことの素晴らしさ楽しさを体験」

日時 ：　9月15日（日）　10：00　集合出発（旧市役所駐車場）
場所 ：　栃木県日光市小佐越197-2
 　日光那須アウトドアサービス

主管：親睦委員会

毎日仕事のなかでの緊張とストレスを抱えながら過ごしている日々を自然の中で
童心にかえりアウトドアを通じて自然と触れ合うことの素晴らしさを体験して、
「楽しかった」「感動した」と笑顔が飛びかう例会、第２弾を計画しました。

会長挨拶　田中会長開会挨拶　中原副会長開会挨拶　中原副会長 会長挨拶　田中会長

須藤市長挨拶須藤市長挨拶

謝辞　平澤専務理事謝辞　平澤専務理事

閉会挨拶　富田副会長閉会挨拶　富田副会長

藻谷先生を迎えての懇親会藻谷先生を迎えての懇親会

進行は福島委員進行は福島委員担当委員長挨拶　飯田委員長担当委員長挨拶　飯田委員長

藻谷浩介氏
も　　たに　 こう　すけ

藻谷浩介氏

会場参加型のクイズ形式を取り入れ、笑いも交えた飽きない講演会となりました。会場参加型のクイズ形式を取り入れ、笑いも交えた飽きない講演会となりました。

山口県生まれの55歳。平成合併前
3,200市町村のすべて、海外72ヶ
国をほぼ私費で訪問し、地域特性を
多面的に把握。
2000年頃より、地域振興や人口成
熟問題に関し精力的に研究･著作･講
演を行う。
2012年より現職。近著にデフレの
正体､第七回新書大賞を受賞した里山
資本主義(共に角川Oneテーマ21)、
金融緩和の罠(集英社新書)、しなや
かな日本列島のつくりかた
(新潮社、7名の方との対談集)。

9月例会のお知らせ

も　　たに　 こう　すけ
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